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令和５年度 第２回 立川市スポーツ推進審議会 会議録 

 

 

（基本情報） 

会議名称 令和５年度 第２回 立川市スポーツ推進審議会 

開催日時 令和５年 10月 26日（木曜日）  午後７時 00分～午後９時 00分 

開催場所 立川市泉市民体育館 研修室 

次第 １ 立川市第２次スポーツ推進計画の実施状況について 

 （令和４年度実績） 

２ 立川市第２次スポーツ推進計画の実施状況と課題 

３ 立川市第３次スポーツ推進計画の策定方針について（案） 

４ 市民アンケートに向けた設問（案）について 

５ その他 

資料 資料１ 立川市第２次スポーツ推進計画の実施状況 

（令和４年度実績） 

資料２ 立川市第２次スポーツ推進計画の実施状況と課題 

資料３ 第３次スポーツ推進計画の策定方針について（案） 

資料４ アンケートに向けた設問（案）新旧対照表 

資料５ 小中学生向けアンケート（案） 

出席者 ［委員］ 

原田 尚幸、芦澤 清八、松原 幸子、福原 憲生、山口 聡、永島 康雄、 

渡邉 健太、原 宏樹、森川 良行、出倉 光一、竹内 涼子 

［事務局］ 

井上 隆一（産業文化スポーツ部長）、中村 達也（スポーツ振興課長）、上野 聖

（管理係長）、木村 誠（スポーツ振興係長）、秋元 公貴（主査）小山田 久（ス

ポーツ振興係） 

公開及び非公開 公開 

傍聴者数 ０人 

担当 産業文化スポーツ部スポーツ振興課スポーツ振興係 

電話 042-529-8515 



 - 2 - 

１ 開会 

 ・辞令交付 

  山口委員・竹内委員 

・第１回の会議録 加筆・修正があれば、11月６日までにお知らせ願いたい。 

 

２ 報告・協議 

（１）立川市第２次スポーツ推進計画の実施状況について（令和４年度実績） 

＜スポーツ振興課長から資料１に基づき説明＞ 

  ・なわとび検定の検定員が高齢のため減っている 

・検定員（指導員）の養成を行って欲しい 

・スポーツ推進委員が検定の動画を作成して地区体育会に配布した 

・基本方針の目標値は、どのように設定したのか 

都の目標値を基に設定した（週１回 70％以上） 

スポーツの定義に変更あり 

令和６年度へ向け上昇傾向にある 

・地域スポーツ教室は、平成 27 年度から減少傾向にある 

・立川シティハーフマラソンは、現在、RUNNETを使用していないため、目標値の設定に問題があ 

った 

 

（２）立川市第２次スポーツ推進計画の実施状況と課題 

＜スポーツ振興課長から資料２に基づき説明＞ 

・子どもの課題として、地区体育会でなわとび検定の他に事業があれば人数が増えるのでは 

・なわとび検定は、達成感があり、楽しみを伝えることもある 

・地域スポーツ教室で長年なわとび検定を行っているが、他に何かできないか 

  なわとび検定が必須になっている 

・地域スポーツクラブの役割を 12地区体育会が担っている 

  特異な事例 

他の自治体は体育館を拠点として１～２箇所 

  東京都から補助金が出る 

  認証されていない 

  ・アスリートによるボッチャ大会を誘致できないか 

    見るスポーツを民間と連携していきたい 

    2020大会を契機に市町村ボッチャ大会を開催している（レクリエーションボッチャ） 

    令和５年１月 28日に泉市民体育館で大会を開催した 

  ・官民協働で連携して進めていかなければならない 

    コミッションができてきている 

    どういう仕組み、誰がやるかを考える必要がある 

  ・市民体育館まつり 

    柴崎市民体育館でできないのか 

    指定管理者の関係で泉市民体育館になってしまう 

 

（３）第３次スポーツ推進計画の策定方針について（案） 

＜スポーツ振興課長から資料３に基づき説明＞ 

  ・事務局案は、最大公約数的なものである 

  ・すでにあるなわとび検定を大切にして、他につながるものにしていく 

  ・スポーツをやりたくなるように誘い込む 

  ・スポーツに取り組むには、栄養、睡眠など様々な切り口がある 

    普段の生活を見直すだけで、発想の転換になる 

    楽しみながら体を動かせるようになればいい 

（犬の）散歩などでもいいのでは 

  ※そのほかにご意見やご質問等があれば、事務局へご連絡いただきたい 

 

（４）市民アンケートに向けた設問（案）について 

＜スポーツ振興課長から資料４・５に基づき説明＞ 
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・18 歳以上とは別に小中学生向けのアンケートも行う 

  子どもの意見を聞くため 

  タブレット端末による回答（学校と要調整） 

・通勤・通学で少しでも歩けば運動したことになる 

・ｅスポーツはこれまでのスポーツとは違うスポーツ機会として設問の選択肢とした 

  ｅスポーツの定義 

  ゲームが含まれるのか 

・目的を持ってやれば運動になるのでは 

 

３ その他 

（スポーツ振興課長） 次回審議会は、３月を予定している。 

アンケートの内容について、追加・修正案等があれば 11月 30日までにお知らせいただきたい。 

 

閉会 


